



いるかだより



運動会の次は…

先日は運動会にご参加いただき、ありがとうございました。運動会が終わって約半月たった今もなお、「運動会楽しかった!」「またやりたいよね～」なんて子どもたちから話をしてくれることがあります。まだまだ、余韻に浸っているようで、保育士も一緒に頑張ることができてよかったな～と、子どもたちの言葉に嬉しさを感じています。

さて、運動会の次にやってくる子どもたちの大きな舞台といえば「ダンス発表会」です!例年はクリスマス会として行事を行っていましたが、今年は「ダンス発表会」として子どもたちの成長を見ていただけたいと思います。先日、子どもたちと相談しながら曲決めを行いました。十数曲の中から多数決で3つの曲に絞り、その中から踊りたい曲を選んでもらいました♪曲が決まったことで子どもたちもやる気満々のようです😊そんな子どもたちの姿に伴い、午後のワクワクタイムの時間を少し変更させていただくこととなりました。



【今までの予定】

- 月曜日 → 学習
- 火曜日 → 運動
- 水曜日 → ダンス
- 木曜日 → 表現



【変更後】

- 月曜日 → ダンス
- 火曜日 → 学習
- 水曜日 → ダンス
- 木曜日 → 表現



子どもたちのやる気に合わせて練習をすることができるようにしたいと思います!!

金曜日の過ごし方について

毎週金曜日は、15:30 からくじら・いるか・らっこ組は合同で過ごしています。

異年齢児との関わりを通して

- ① 思いやりの気持ちが芽生える
- ② 興味関心の幅を広げてほしい
- ③ 非認知能力を育む

などの目的・目標を持って取り組んでいます。好きなおもちゃや好きなお友達と遊んでいるため、くじら・いるか組保育室、らっこ組保育室のどちらで過ごしているかは、その日の子どもたちの興味関心によって異なります。お迎えの際は、お部屋を覗いていただいて、どちらの部屋にいるか確認していただくと幸いです。ご協力お願いいたします。



☆ハンカチを毎日持ってこよう☆

感染予防として、手洗いうがいにしっかり行うように子どもたちと意識して取り組んでいます。しかし、最近ハンカチ忘れが多く、手洗いが雑になっていたり、手を洗っていないかったり、...という場面が増えてきました。手洗いうがいの大切さを子どもたち自身が理解し、意識して行っていけるように、引き続きご協力をお願いいたします。

